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問 16.意見・要望がありましたら、自由にお書きください。5 件の回答 
児童館の利用については満足していますが、やはり利用料金が高いと思います。（特に他県から来て料金の差が大き

いため高いと感じます） 

映画をみる時間がなくなってしまったので、また映画をみせて欲しいです。 

いつも子どもたちに目をかけていただいてありがとうございます。安心して通わせることができて助けられています。あ

りがとうございます。 

いつも気にかけていただいてありがとうございます。宿題も児童館にやる習慣がついてきました。 

いつもありがとうございます(^^) 

 


